

Media Online	Muria.suaramerdeka.com
Tanggal	25 Maret 2024
Wilayah	Kabupaten Jepara



## ASN Jepara Terima THR dan TPP Penuh, Habiskan Anggaran Rp 54,6 miliar : Belum Gaji ke-13

<https://muria.suaramerdeka.com/muria-roya/0712259794/asn-jepara-terima-thr-dan-tpp-penuh-habiskan-anggaran-rp-546-miliar-belum-gaji-ke-13>

**JEPARA, muria.suaramerdeka.com** - Setelah bertahun-tahun tidak menerima tunjangan hari raya (THR) dengan besaran gaji dan tambahan penghasilan pegawai (TPP) penuh akibat dampak pandemi Covid-19, aparatur sipil negara (ASN) di Jepara tahun ini bisa tersenyum lebar.

Pasalnya, THR akan dibayarkan sebesar gaji dan TPP penuh. Pemkab juga telah menyiapkan anggaran THR ASN ini sebesar Rp 54,6 miliar.

Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Jepara, Florentina Budi Kurniawati mengatakan, sesuai ketentuan, THR memang disesuaikan dengan kemampuan daerah masing-masing.

Di Jepara diperhitungkan, mampu untuk membayarkan THR penuh dengan mempertimbangkan keuangan daerah.

THR ASN ini rencananya akan dibayarkan H-7 atau Kamis (4/4/2024) mendatang.

"Tahun ini THR bisa dibayarkan sebesar gaji dan TPP penuh 100 persen. Kami sudah siapkan anggarannya sebesar Rp 54,6 miliar," ungkap Florentina, Minggu (24/3/2024).

Meskipun menerima THR penuh, namun tahun ini Pemkab memberlakukan pajak THR dibebankan kepada ASN masing-masing.

Ketentuan ini berbeda dengan tahun sebelumnya yang ditanggung oleh Pemkab Jepara.

THR ini akan dibagikan kepada 6.378 pegawai negeri sipil (PNS) dan 2.417 pegawai pemerintah dengan perjanjian kerja (PPPK).

Tak hanya bagi ASN saja, Pemkab tahun ini juga menyiapkan anggaran THR bagi anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Jepara.

Total anggarannya sebesar Rp 242 juta untuk 50 anggota DPRD. Pembayaran THR ini juga akan berbarengan dengan ASN.

Disinggung terkait gaji ke-13 yang juga bisa dibayarkan bersamaan dengan THR, Florentina memastikan untuk Pemkab Jepara akan membayarkan secara terpisah.

Gaji ke-13 ASN Jepara rencananya akan dibayarkan pada Juni mendatang.